

Reactivación minera:

COMIBOL y Phoenix Mining firman contrato para el yacimiento aurífero de Amayapampa



Bocamina Comibol 29/10/2021

A las 10:00, la Corporación Minera de Bolivia y la Empresa Minera Phoenix Mining S.A. suscribieron el contrato de producción minera para el yacimiento aurífero de Amayapampa, Chayanta, Norte Potosí; en presencia del Sindicato de Trabajadores Mineros del distrito y la Federación de Mineros.

El acto contó con la presencia de Sr. Houy Kung Tang, representante legal, Lic. Armando Donaire, Gerente de Desarrollo de Negocios y la Sra. Yong Ling Wu, Presidenta de la Empresa Minera Phoenix Mining S.A. y comitiva que le acompaña; por parte de la COMIBOL, estuvieron

el Presidente Ejecutivo, Ing. Eugenio Mendoza Tapia, el Gerente Técnico y de Operaciones Mineras, Ing. Federico Tito; el Director General de Asuntos Jurídicos, Abg. Rodrigo Paz y la prensa que cubrió el evento.

En su intervención, Armando Donaire, Gerente de Desarrollo de Negocios señaló que la empresa Phoenix Mining tiene 25 años de experiencia en el ámbito minero, con grandes proyectos en África, Centroamérica; expresó su alegría por firmar el contrato de producción minera con COMIBOL.

A su vez, el Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo de COMIBOL, a tiempo de saludar a la concurrencia, manifestó que se llegó a un feliz acuerdo con la empresa Phoenix Mining, deseó que la empresa que se hace cargo del yacimiento de Amayapampa que tenga

el éxito esperado por todos. Explicó que con el inicio de las operaciones mineras, se generará un polo de desarrollo en la región y se aportarán ingresos económicos como las regalías que beneficiarán tanto a la región y al país.

Por su parte, Gonzalo Quispe de la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia señaló que lograr la firma del presente contrato no fue sencillo, pero la perseverancia lo logró. Indicó que se instalará una empresa que trabajara en la modalidad open pit, con tecnología de punta, velando los derechos de los trabajadores. Declaró que se necesita esta clase de contratos en beneficio del país, para generar divisas que contribuyan al desarrollo nacional.

El acto culminó con un brindis, celebrando la firma del contrato de producción minera.